

de la souffrance, il s'est révélé au monde dans le rayonnement d'une sagesse, d'une sainteté et d'une grandeur qui ne seront jamais égalées. Là il agit avec bonté, avec amour. Il a compris toutes les aspirations et toutes les angoisses de notre pauvre nature humaine, il en a partagé les pures et nobles tendresses. Il s'est attendri devant ses larmes, il s'est dévoué pour la consoler et la guérir. L'histoire de ses ineffables miséricordes et de ses exquises condescendances pour les âmes est l'histoire même de sa très sainte vie.

Là il parle. Jamais homme n'a parlé comme cet homme-là ! (JOAN. VII, 46) C'est par sa parole qu'il se révèle, que son âme semble transparaître à travers sa charnelle enveloppe ; parole d'une incroyable élévation, qui monte aux cimes les plus hautes, parole profonde qui descend jusqu'à l'intime de l'âme, parole créatrice et admirablement efficace qui opère ce qu'elle exprime, parole universelle et éternelle, pleine de vérité et de force, de lumière, de puissance et de paix.

Aimons donc l'Évangile et lisons-en quelques passages chaque jour. Cette lecture, en nous détachant des livres frivoles ou même dangereux, élèvera, éclairera, purifiera notre âme plus étroitement par elle unie au Dieu dont l'Évangile est rempli.

Ce livre se vend 33c broché et 45c relié.

PENSEES.

Voulez-vous que vos affaires se fassent ? Faites-les vous-mêmes.
— Voulez-vous qu'elles ne se fassent pas ? Chargez-en les autres.

Nous appelons gens de goût les gens qui ont nos goûts et qui sont à notre goût.

L'esprit ne saurait trop vieillir, l'âme ne saurait trop longtemps rester jeune.

Le premier malheur est de rougir de soi ; le second est d'en voir rougir les autres.
